
ОПИСАНИЕ  ВИНА /  WINE DESCRIPTION:  

Российское игристое молодое вино с защищенным наименованием места 
происхождения «Южный берег Тамани» полусухое розовое «Красностоп. 
Шато Тамань»

Russian sparkling young wine with a protected designation of origin «South Coast
 of Taman» semi-dry rose «Krasnostop. Chateau Tamagne»

Молодые игристые вина винодельня «Кубань-Вино» выпускает с 2010 года по 
оригинальной запатентованной технологии, автором которой стала главный 
винодел компании Ванда Ботнарь. Данный метод предусматривает минималь-
ную обработку первичного сырья, которая помогает сохранить органолепти-
ческие свойства свежего винограда, а также поверхностно-активные 
вещества в их первозданном виде в готовом продукте. Благодаря такому 
подходу, сусло переходит из первоначального состояния в игристое вино без 
значительных потерь. При этом органолептические сортовые характеристики 
концентрируются, дополняясь пенистыми свойствами, которые удаётся 
накопить в процессе шампанизации, закрепить и донести до потребителя.

Российское игристое молодое полусухое розовое «Красностоп. Шато Тамань» 
произведено из винограда сорта Красностоп Анапский, выращенного на 
собственных виноградниках Таманского полуострова Краснодарского края. 
Игристое отличается розовым цветом различной интенсивности от малиново-
го до нежно-брусничного оттенка. В ярком аромате преобладают фруктово-я-
годные тона в окружении цветочных нот. Вкус нежный и изысканный, удивля-
ющий своей мягкостью, свежестью и долгим развивающимся послевкусием. 
Молодое «Красностоп. Шато Тамань» рекомендуется подавать при температу-
ре 6–8 °С в паре с лёгкими творожными десертами, пирожными с начинкой из 
фруктов и ягод, свежей клубникой с мягким ванильным мороженым.

The Kuban-Vino winery has been producing young sparkling wines since 2010 
using an original patented technology, authored by the company’s chief 
winemaker, Vanda Botnar. This method involves minimal processing of primary 
raw materials, which helps preserve the organoleptic properties of fresh grapes, as 
well as surfactants in their original form in the finished product. Thanks to this 
approach, the must passes from its original state into sparkling wine without 
significant losses. At the same time, the organoleptic varietal characteristics are 
concentrated, complemented by foamy properties that can be accumulated during 
the champagne process, fixed and conveyed to the consumer.

Russian sparkling young semi-dry rose «Krasnostop. Chateau Tamagne» is 
produced from the Krasnostop Anapskiy grape variety, grown in our own vineyards 
on the Taman Peninsula of the Krasnodar Region. Sparkling wine has a pink color of 
varying intensity from raspberry to soft lingonberry shade. The bright aroma is 
dominated by fruit and berry tones surrounded by floral notes. The taste is delicate 
and refined, surprising with its softness, freshness and long developing aftertaste. 
Young «Krasnostop. Chateau Tamagne» is recommended to be served at a 
temperature of 6–8 °C paired with light curd desserts, cakes filled with fruits and 
berries, fresh strawberries with soft vanilla ice cream.

ЦЕЛЕВАЯ АУДИТОРИЯ / TARGET AUDIENCE:

ПОРТРЕТ ЦЕЛЕВОГО 
ПОТРЕБИТЕЛЯ/ 
PORTRAIT OF 
POTENTIAL CONSUMER

МОТИВЫ ДЛЯ СОВЕРШЕНИЯ 
ПОКУПКИ/
MOTIVES FOR PURCHASE

ПОВОДЫ ДЛЯ ПОТРЕБЛЕНИЯ/
REASONS FOR CONSUMPTION

ЦЕНОВОЕ ПОЗИЦИОНИРОВАНИЕ/
PRICE POSITIONING

Женщины и мужчины от 20 лет с доходом 
средним и выше, интересующиеся 
российским вином, не стоят на месте, 
находятся в поисках новых ярких 
ощущений. Предпочитают дружные 
компании и активный, разнообразный 
отдых. / Women and men over 20 years 
old with an average income and above, 
who are interested in Russian wine, do not 
stand still, in search of new bright 
sensations. They prefer friendly companies 
and active, varied recreation. 

Приобрести лимитированный сезонный 
продукт по доступной цене. / 
Purchase a limited seasonal product at an 
affordable price.

Ужин в компании друзей или близких, 
вечеринка, выходные с семьей. / 
Dinner with friends or family, party, 
weekend with family.

Российское вино ценового сегмента 
«medium»./ Russian wine in a «medium» 
price segment. 
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